

Berufsbegleitendes Zeitmodell für das Studium der Gesundheits- und Krankenpflege

Innovative und zukunftsorientierte Ausbildung für Pflegefachkräfte an der FH

Die FH Vorarlberg erweitert ihr Ausbildungsangebot um eine berufsbegleitende Variante für den Bachelor Gesundheits- und Krankenpflege. Ab Herbst 2023 stehen an der FHV 120 Studienplätze zur Verfügung, davon ca. 30 berufsbegleitend. Eine Anmeldung zum Studium ist bis 15. Mai 2023 möglich.

Das neue berufsbegleitende Studienprogramm verteilt den Lehraufwand auf acht anstatt sechs Semes und zeichnet sich durch eine deutlich größere Flexibilität in der Lehre aus. Auch wenn der Praxisanteil mehr als 50 Prozent des Studiums ausmacht und natürlich in Gesundheits- und Pflegeeinrichtungen in Präsenz absolviert werden muss, so bietet die FHV im neuen Studienprogramm 80 Prozent der Lehre zeit- und ortsunabhängig in innovativen Formaten (online, Aufzeichnungen, blended, flipped Classroom) an. Besonders interessant ist das Studium also für berufstätige Menschen, WiedereinsteigerInnen oder Menschen mit familiären Verpflichtungen.

Die Landesrätinnen Schöbi-Fink und Rüscher haben gemeinsam mit den Verantwortlichen der FHV diese neue Möglichkeit heute bei einer Pressekonferenz vorgestellt (<https://presse.vorarlberg.at/land/d/wk-66097.html>).



pflege-studium b...fsbegleitend.